

RUNDBRIEF

MAI 2024



**Freundeskreis
Neema Lalela e.V.**

Liebe Freunde und Unterstützer von Neema Lalela,

Weihnachten liegt nun schon fast vier Monate zurück. Trotzdem möchte ich diese Gelegenheit noch einmal nutzen, um euch allen herzlich für die zusätzlichen Spenden zu danken, die im Dezember und Januar bei uns eingegangen sind. Mit eurer Hilfe konnten wir unsere Familien wieder gut versorgen und ihnen einen schönen Start ins neue Jahr ermöglichen.

Das Kailager Jugendlager, an dem unsere Teens - einige davon jetzt auch als Mitarbeiter - teilgenommen haben, war wieder ein großer Erfolg und eine sehr gesegnete Zeit für die jungen Menschen.



CAROLINES ABSCHLUSS

Caroline hat im Februar/März erfolgreich ihre Ausbildung als Flugbegleiterin abgeschlossen und ist nun dabei, sich um eine Anstellung zu bemühen.

Andile und Angel werden Ende dieses Jahres ihren Schulabschluss machen, und für Kagiso konnten wir letzte Woche eine geschützte Arbeitsstelle bei einer Organisation für Menschen mit Behinderungen organisieren. Er wird von Montag bis Donnerstag dort sein, freitags will er sich weiterhin in die Kinderarbeit "Incredible Kids" bei der Kirche einbringen.

Charmaine macht seit Oktober 2023 ein FSJ in Loßburg im Schwarzwald. Sie hat sich inzwischen sehr gut dort eingelebt und hat mir folgende Nachricht zukommen lassen:

"In meinen fünf Monaten in Deutschland habe ich vielfältige Erfahrungen gemacht. Ich habe gelernt, mich in die lebendige Kultur hier einzufügen und jeden Tag neue Entdeckungen zu machen und Abenteuer zu erleben. Ich mag die Aromen der traditionellen deutschen Küche - Brezeln und Schnitzel, um nur einige zu nennen. Im Wechsel der Jahreszeiten habe ich die wunderschönen Landschaften des Schwarzwalds erlebt.

Jedes Wochenende bringt neue Abenteuer mit sich, sei es beim Wandern im Schwarzwald oder beim Unterwegssein mit den Menschen hier von Koinonia. Ich habe mich an meinen Alltag gewöhnt und den Komfort und die Zuverlässigkeit öffentlicher Verkehrsmittel entdeckt. Ich habe immer wieder die Möglichkeit, meine Erlebnisse und Erinnerungen mit meinen Freunden zu teilen und mich auch in meinen Perspektiven prägen zu lassen."



MICHAEL UND CHARMAINE



BESUCH BEI DER WRLCC

Am Freitag, den 22. März, wurde ein Benefizkonzert in Dusslingen unter dem Titel "Blowin' in the Wind: A Bob Dylan Project" zugunsten von Neema Lalela veranstaltet. Charmaine und Michael Dinkel (der einst als Freiwilliger bei der WRLCC gelebt und gearbeitet hat) haben Neema Lalela beim Konzert vertreten und vorgestellt. Wir danken den Veranstaltern und allen Spendern sehr für ihr Wohlwollen!

Im Februar habe ich eine Gruppe aus der Schweiz auf einer Reise durch Südafrika begleiten dürfen. Wir begannen die Reise in Johannesburg bei der WRLCC und Neema Lalela sowie dem Tshepang Zentrum.



TSHEPANG ZENTRUM

Für August 2024 haben wir wieder eine Bewerberin für ein FSJ bei der WRLCC und Neema Lalela. Dafür sind wir sehr dankbar. Wir nehmen aber gerne noch weitere Bewerbungen für ein FSJ entgegen.

Danke, dass ihr mit euren Spenden die Arbeit von Neema Lalela weiterhin möglich macht.

Liebe Grüße,
Jochen Volker

